

Wir vom DRK: für Vielfalt und Menschenrechte

Mit den Menschen für die Menschen da sein. Für uns eine Selbstverständlichkeit und Ausdruck der **Werte und Grundsätze der Internationalen Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung**: Menschlichkeit, Unparteilichkeit, Unabhängigkeit, Einheit und Universalität.

In Zeiten, in denen Herausforderungen die Welt und den Zusammenhalt in der Gesellschaft einer Bewährungsprobe unterziehen, wollen wir als DRK in Rheinland-Pfalz und im Saarland gemeinsam ein **Zeichen für Vielfalt und die Würde aller Menschen setzen**. Da wir ihnen insbesondere in der Pflege viel verdanken, starten wir die Aktion **#PflegelstBunt**. Wir laden Sie alle ein, sich in den sozialen Medien an dieser Kampagne zu beteiligen und die **Botschaft der Einheit und Menschlichkeit** zu teilen.

"Menschlichkeit ist unser wichtigster Grundsatz und kennt keine Grenzen. Es ist unser Selbstverständnis, für Menschlichkeit in allen Bereichen unserer Gesellschaft einzustehen. **Vielfalt und Toleranz** entspringen diesem Selbstverständnis und prägen alle Facetten unseres Wirkens.

Denn jeder Mensch verdient Respekt und unsere Unterstützung."

– Manuel González, Vorstand des DRK Landesverbands Rheinland-Pfalz

"Ohne Vielfalt ist Pflege nicht denkbar. Sie ist nicht nur eine Notwendigkeit, sondern eine Bereicherung. So vielfältig wie die Menschen, die wir pflegen, sind unsere Teams. Jeder von uns lernt vom anderen, wir sind innovativer. Es ist uns besonders in diesen Zeiten wichtig zu zeigen, dass wir zusammen- und füreinander einstehen. Wir teilen dasselbe Ziel: **Menschlichkeit in der Pflege und im Miteinander**."

– Barbara Baltus, Oberin der DRK-Schwesternschaft Rheinpfalz-Saar e.V.

"Wir beim DRK verstehen und leben die immense Bedeutung von **Vielfalt und Menschlichkeit** in unserer Arbeit und in der Gesellschaft. Die Ankündigung unserer Aktion für Vielfalt ist ein klares **Bekenntnis zu diesen Werten**. Diese Aktion ist ein Aufruf an alle, sich uns anzuschließen und aktiv für eine **inklusive, vielfältige Gemeinschaft** und den Wert jedes einzelnen Menschen einzustehen."

– Michael Burkert, Präsident des DRK Landesverbands Saarland

"Die **gelebte Vielfalt in unseren Häusern** ist ein Beweis dafür, dass Zusammenarbeit über Grenzen hinweg die Zukunft der Pflege prägt. Wir **danken unseren Mitarbeitenden aus aller Welt** aufrichtig, dass sie sich bei uns täglich mit höchstem Einsatz dem Wohl der Menschen in unserer Region widmen. Es ist das Mindeste zu zeigen: **Wir stehen hinter Ihnen!**"

– Statement der Kaufmännischen Direktionen der DRK Krankenhäuser
in Rheinland-Pfalz und im Saarland

 030 20912970

 schwaerecke@consilium.media

 <https://www.drk-khg.de>

Gemeinsame Aktion von:



Deutsches
Rotes
Kreuz

Landesverband
Rheinland-Pfalz e.V.

Landesverband
Saarland e.V.



Alice Schwesternschaft
Mainz vom Deutschen Roten Kreuz e.V.



DRK Schwesternschaft
Rheinpfalz-Saar e. V.



DRK Trägergesellschaft
Süd-West